

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, abril 21 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Mascotas](#)

[Salud](#)

Oportunidad para emprendedores

## Negocios Verdes del Valle invitados a Premios Gema



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Jueves 20 de Abril, 2023

Una invitación a los emprendedores de negocios verdes en el Valle del Cauca hicieron las corporaciones autónomas regionales del Atlántico CAR y Valle CVC, para que participen en el premio ambiental Gemas que **estará abierto hasta el 30 de julio.**

A ritmo del currulao del Pacífico y del carnaval de Barranquilla las entidades ambientales hicieron ayer en el auditorio de la CVC, el lanzamiento de este concurso que en su novena versión tendrá como invitado al Valle del Cauca

Las postulaciones se podrán hacer en el portal [www.premiogemas.co](http://www.premiogemas.co) y los ganadores en cada categoría recibirán entre \$5 millones y \$10 millones.

Gemas premia a investigadores, líderes ambientales, fundaciones, empresas, Negocios Verdes, periodistas, medios de comunicación y docentes, en seis categorías: Ciudadano Ambiental, Educación Ambiental Versión Escolar, Educación e Investigación Ambiental, Negocios Verdes y Periodismo Ambiental.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

**LO MÁS RECIENTE**



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Valentina Tafur Náder: La nueva Señorita Valle](#)



[Escenarios](#)



[Legado del gran maestro santiaguino](#)



[Cuando vence el plazo para el pago del Impuesto Predial en Cali](#)

## Liderazgo

Para el caso del Valle del Cauca se ha definido que sean los negocios verdes que se postulen al concurso este año, ya que esta región **es líder con 245 negocios** verdes informó el director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez.

El funcionario agregó que “los premios Gemas son un reconocimiento a todas las personas que promueven el desarrollo sostenible y protegen los recursos naturales en el Atlántico y en esta oportunidad quieren involucrar al Valle del Cauca porque somos líderes en Negocios Verdes y quieren destacar esa categoría acá en nuestra región”.

El premio Gemas fue creado por la Corporación Autónoma Regional del Atlántico, CRA, y la empresa privada y para esta novena versión crearon la categoría especial “**Más Cerca de la Gente**” en la que participarán exclusivamente los Negocios Verdes del Valle del Cauca.

Por su parte, Pedro Cepeda Anaya, director encargado de la CRA, dijo al respecto que “durante mucho tiempo hemos venido gestando este premio a nivel de la región Caribe y con el paso de los años hemos visto como personas de la región Pacífico han estado interesadas en participar, hicimos la invitación a la CVC y recibimos la mejor de las respuestas”.

0 comments



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

### Valle a ponerse al día con las vacunas

Una invitación a los vallecaucanos a ponerse al día con las vacunas...

### Lepra asusta a los vallecaucanos

Una enfermedad que se creía desaparecida aún persiste en el Vall...

### Continúan oportunidades a morosos del Valle

Aún se encuentra vigente la ordenanza 610, que permite a los...